



**BIEN VIGILADO.** — Beirut, septiembre 23. Rodeado de agentes de seguridad, el enviado presidencial norteamericano, Philip Habib, sale de la ceremonia de toma de posesión del nuevo Presidente libanés, Amin Gemayel, en Beirut.

## Chocan Tropas de Honduras y Nicaragua en Frontera

MANAGUA, septiembre 23 (UPI). — Nicaragua acusó hoy a las tropas hondureñas de atacar un puesto fronterizo administrado por soldados sandinistas y afirmó que protestaría por el incidente.

Según las autoridades, los guerrilleros antisandinistas mataron además a dos funcionarios del Ministerio de Agricultura e hirieron a otros cinco en una emboscada contra el jeep, en que viajaban cerca de la frontera con Honduras.

Los ataques al puesto fronterizo se produjeron en medio de la creciente tensión entre Nicaragua y Honduras, donde los rebeldes izquierdistas tienen 61 rehenes entre empresarios y funcionarios gubernamentales.

El Ministerio de Relaciones Exteriores dijo que 15 soldados hondureños, armados con metralletas de calibre 50, lanzadores de granadas y rifles de asalto, atacaron el puesto de La Ceiba, unos 120 kilómetros al occidente de Managua, en el departamneto de Chinandega.

Nadie resultó herido en el ataque de ayer y los soldados sandinistas no respondieron al fuego, por "tratarse de una evidente provocación", según informó el Ministerio.

El Ministerio agregó que presentaría una protesta formal ante el gobierno hondureño. No hubo comentarios inmediatos por parte del presidente de

Honduras, Roberto Suazo Córdova.

En un incidente separado, el Ministerio de Defensa informó que el jeep que llevaba a unos funcionarios del Ministerio de Agricultura, fue emboscado por rebeldes antigubernamentales en la carretera entre Jalapa y Santa Clara, unos 125 kilómetros al norte del Departamento de Nueva Segovia.

Los supuestos incidentes —Favor pase a la página 38.

## Bush Pide a Arabes que Reconozcan a Israel

WASHINGTON, septiembre 23 (UPI). — El vicepresidente George Bush afirmó hoy que los estados árabes deben declarar sin lugar a dudas que "Israel tiene derecho a existir", y añadió que a su vez el Estado judío debe reconocer "los legítimos derechos" de los palestinos.

Bush, en una alocución pronunciada durante un almuerzo en el Washington Press Club, dijo que el implícito reconocimiento de Israel dispensado por la Liga árabe, en la ciudad marroquí de Fez, no es suficiente.

## Cubrirán Gastos de Ilegales en EE. UU.

WASHINGTON, septiembre 23 (EFE). — El Comité Judicial de la Cámara de Representantes norteamericana aprobó un plan, para que el gobierno cubra los gastos temporales de los indocumentados que pidan la amnistía, la cual se prevé en la nueva Ley de Inmigración, que se estudia en el Congreso.

Esta enmienda, promovida por el representante demócrata Don Edwards, fue aprobada por 16 votos a favor contra las 12 postu- —Favor pase a la página 23.

# Amin Gemayel Asume la Presidencia de Líbano

BEIRUT, septiembre 23 (AP). — Amin Gemayel, que tomó posesión hoy como Presidente de Líbano, prometió poner fin al "círculo vicioso de violencia sangrienta", que ha asolado al país durante ocho años y causado la muerte de su propio hermano hace nueve días.

Al tiempo que Gemayel, de 40 años, tomaba posesión de la Presidencia, las primeras unidades de la Fuerza Multinacional de Mantenimiento de la Paz se dirigían a Beirut, para ayudar a entronizar la calma en esta capital, donde centenares de hombres, mujeres y niños fueron asesinados la semana pasada, en un campo de refugiados palestinos.

Una salva de 21 cañonazos fue disparada después de la ceremonia, horas después del estallido de un proyectil en un depósito de municiones, a cuatro kilómetros de distancia, que desencadenó una serie de estruendosas explosiones, que se escucharon incluso durante el acto de toma de posesión, según una versión oficial.

Gemayel, cuyo hermano Bashir fue electo Presidente el 23 de agosto, pero que fue asesinado antes de tomar posesión, dijo que hacía frente a "desafíos

capaces de forjar un destino".

"No ofreceré un programa para una nueva era, porque es una sola la preocupación que nos embarga ahora, poner fin al círculo vicioso de violencia sangrienta en territorio de Líbano", dijo Gemayel al Parlamento después de la ceremonia.

"Las guerras que libran otros en el Líbano y a expensas de Líbano deben terminar", dijo. "Esto se logrará mediante un estado fuerte, independiente y soberano capaz de salvaguardar las libertades y propiciar la retirada de todos los ejércitos extranjeros del territorio de la Patria".

Gemayel prometió construir el ejército de la nación —que ha permanecido marginado, mientras que israelíes, palestinos y sirios batallaban en Beirut— y convertirlo en una fuerza

"capaz de rechazar las agresiones contra la nación y las violaciones de la ley".

Gemayel no mencionó directamente ninguno de los ejércitos que están ocupando el país. Los sirios y palestinos controlan el norte y el oriente, en el Valle de Bekaa, mientras los israelíes ocupan el resto del territorio libanés.

El nuevo Presidente vestía un traje blanco en la ceremonia de juramento, ante el Parlamento en la Academia Militar de Fayyadieh, a cinco kilómetros al este de Beirut. Un retrato de su asesinado hermano Bashir colgaba de la plataforma, mientras Amin pronunciaba el juramento.

"Juro por Dios Todopoderoso respetar la Constitución de la Nación libanesa y salvaguardar la inde-

—Favor pase a la página 38.

## Acuerdan Aumentar las Reservas Azúcar en 1983

LONDRES, septiembre 23 (AP). — El Comité Ejecutivo de la Organización Internacional del Azúcar se reunió hoy y votó para aumentar sus reservas especiales a 3.750.000 toneladas métricas, para fines

de 1983. Las reservas especiales son reservas en poder de países productores, pero controladas por la organización mundial. Los fondos para comprar estas reservas provienen de contribuciones obligatorias por cada tonelada métrica de azúcar exportada.

El azúcar se compra cuando los precios bajan y se vuelve a vender cuando han llegado a cierto nivel. La operación tiene por objetivo estabilizar los precios del azúcar en el mercado libre.

De acuerdo con el actual Pacto del Azúcar, los productores pueden tener hasta 2.5 millones de toneladas métricas.

La medida fue adoptada, debido a una continua declinación en el precio del azúcar, que están deprimidos por la alta producción mundial. Ayer el precio cayó a su punto más bajo en 10 años. El precio promedio de la organización cayó a 5.80 centavos los 450 gramos, el más bajo desde 1972.

—Favor pase a la página 23.

## Resumen mundial

### Atacan Residencia de Embajador de Israel en Bogotá

BOGOTÁ, septiembre 23 (UPI). — Un comando de la organización guerrillera M-19 disparó hoy un proyectil de bazuca contra la residencia privada del embajador de Israel en Bogotá, Jaime Aaron, que al hacer explosión destruyó la puerta de entrada, pulverizó los vidrios de varias viviendas y provocó heridas a tres personas, informó el servicio de seguridad estatal.

Al principio, la policía informó que una bomba de regular poder había sido lanzada desde un automóvil en marcha contra la residencia del diplomático, pero después de analizar las pruebas encontró que los atacantes dispararon una bazuca y un segundo comando, desde otro vehículo, abrió fuego con una ametralladora.

### Atacan Sede Partido de Oposición en Managua

MANAGUA, septiembre 23 (AP). — La sede del Partido Social Cristiano (PSC) de oposición fue atacada hoy por un grupo de personas afectas al gobierno sandinista, que causaron destrozos en las instalaciones, dijo Adán Fletes, presidente de esa organización.

Según el dirigente socialcristiano, organizaciones de masas que apoyan al gobierno se presentaron ante la sede central del partido y corearon consignas y amenazas contra los miembros de su agrupación.



**RESIDENCIA DESTRUIDA.** — Beirut, septiembre 23. Estado de la residencia del Embajador de Argelia en Beirut Occidental. Fuerzas israelíes entraron a la casa, en algún momento entre el domingo y el martes, penetraron en la oficina privada del Embajador, violentaron una caja fuerte y se llevaron documentos.